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Estado do Rio de Janeiro 

CÂMARA MUNICIPAL DE CABO 

AP_ROVADO
scussÃo 

 

EM o / 
PRESIDE -re 

REQUERIMENTO N° 132 /2017. 	 Em, 02 de Outubro de 2017. 

REQUER INFORMAÇÕES PERTINENTES A 
RESPEITO DA EXECUÇÃO DO PROJETO "BOLSA 
ATLETA" INSTITUIDO PELA LEI MUNICIPAL DE 
N°2.749 DE 12 DE FEVEREIRO DE 2016. 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio' 

O Vereador que este subscreve, atendendo tudo mais o que 'determina o interesse 
público, Requer à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente ao Exmo. Sr. 
Marcos da Rocha Mendes, Prefeito deste Município, solicitando informações pertinentes à 
execução do projeto "BOLSA ATLETA" instituído pela Lei Municipal de n° 2.749 de 12 de 
fevereiro de 2016. 

Sala das Sessões, 02 de Outubro de 2017. 

OSÉIAS RODRIGUES COUTO 
Vereador - Autor 

JUSTIFICATIVA: 

Considerando que a Lei Municipal n° 2.749/2016 que criou o programa Bolsa 
Atleta, faz se necessário, que esta casa tome ciência da aplicabilidade e execução da 
referida Lei Municipal. 

Sabemos que o esporte é importantíssimo para a inclusão social, precisamos 
proporcionar condições para que os nossos atletas se dediquem ao treinamento esportivo e 
participem de competições, visando o desenvolvimento pleno da carreira esportiva, 
formando, mantendo e renovando gerações de atletas do Município de Cabo Frio. Portanto 
é importante e necessária a execução da referida Lei. 

Nestas condições, solicitamos a aprovação por parte dós nobres Edis. 


